

Sommerfest im „Veile“

Alles hat gepasst beim 3. Sommerfest, das am 19. Juli an und in der Betreuten Wohnanlage „Veile“ am Geigersberg in Brackenheim veranstaltet und von rund 70 Bewohnern besucht wurde.

Schon früh am Morgen hatten Hausleiterin Liane Wagenbreth samt ihrem Familien-Team mit den Festvorbereitungen begonnen. Zwei Zelte wurden im Innenhof aufgebaut, zusätzlich Sonnenschirme aufgespannt und darunter jede Menge Tische und Stühle angeordnet, sodass alle Veile-Bewohner bei herrlichem Sommerwetter schattige Plätze gefunden hatten.



Pünktlich um 16 Uhr konnten die Hausgäste von Liane Wagenbreth begrüßt werden. Besonders hat man sich über den Besuch von Bürgermeister Thomas Csaszar gefreut, der sich es natürlich nicht nehmen ließ, ein kurzes Grußwort zu sprechen und sich darüber zu freuen, dass die Tradition mit dem Sommerfest im Veile weiter gepflegt wird und die Gemeinschaft gut zusammengewachsen ist.



Auch Pflegedienstleiterin Anne Großschatz von der Diakonie-/Sozialstation und Elke Rügner von P.B.S-Wohnbau waren zum Sommerfest gekommen. Sie genossen das von den Hausbewohnern zusammengestellte „Mitbring-Buffer“ mit verschiedenen Salaten, Fleischkäse und süßen Verführungen genauso wie die musikalische Unterhaltung durch das Duo H & M. Mit Akkordeon, Saxophon und sonorer Stimme sorgten Martin Gutjahr und Helmut Kern aus Ensingen für beste Stimmung. Das Repertoire der Beiden mit Liedern und Schlagern aus vielen Jahrzehnten animierte nicht nur zum Mitsingen und Schunkeln, auch die Tanzbeine wurden geschwungen.



Kurz gesagt: das Sommerfest 2024 hat das gehalten, was sich Planer und Besucher zuvor versprochen hatten. Und so war es auch kein Wunder, dass das gemeinsame Miteinander, die angeregten Gespräche über den Tisch und das leckere Mitbring-Bufferet samt Getränken dazu beigetragen haben, einen tollen Spätnachmittag erlebt zu haben.

